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牧之原市市議会議員 定例議会での「一般質問」の実績

一般質問とは、議員が牧之原市の行政全般にわたり、事務の執行状況や将来に対する方針などについて、説明を求めた
り、質問をしたりすることです。（牧之原市ホームページより）
下記の表は牧之原市のホームページの記事に基づき作成したものです。

平成 29年 12月～令和 3年 9月まで
（平成 29年 10月の選挙後、令和 3年 10月の選挙前まで）
議員定数１６名、正副議長を除くと１４名（副議長も質問している模様です）
質問の機会は４回×４年＝１６回
質問人数延べ１２４名、１回平均７．７５名
１６回 1度も休まなかった議員、濱崎一輝議員、平口朋彦議員、大石和央議員
１４回 藤野守議員、１３回 植田博巳議員
※印は、途中でお亡くなりになった方や、４年以内に正副議長を務めた方です。

1年目 ２年目 ３年目 ４年目

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16
議
席 平 平 平 平 平 令 令 令 令 令 令 令 令 令 令 令
番 29 30 30 30 30 元 元 元 元 2 2 2 2 3 3 3 質 参
号 年 年 年 年 年 年 年 年 年 年 年 年 年 年 年 年 問

12 3 6 9 12 2 6 9 11 2 6 9 11 2 6 9 回 考
月 月 月 月 月 月 月 月 月 月 月 月 月 月 月 月 数

１ 鈴木長馬 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ９ 繰上当選

２ 濱崎一輝 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ １６

３ 原口康之 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ８

４ 吉田富士雄 ○ ○ ○ ３

５ 平口朋彦 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ １６

６ 藤野 守 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ １４

７ 名波喜久 ○ ○ ○ ○ ○ ○ 逝 去 ※６ 逝去

８ 植田博巳 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ １３

９ 村田博英 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ６

１０ 良知義廣 ○ １ 元議長

１１ 澤田隆弘 ○ ○ ○ ○ ○ ５

１２ 鈴木千津子 ○ 副 議 長 → → → ○ ○ ※３ 前副議長

１３ 太田佳晴 議 長 → → → → → → ○ ※１ 前議長

１４ 大石和央 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ １６ 元副議長

１５ 大井俊彦 ○ ○ ○ ○ → ○ 副 議 ○ 長 → → ※６ 副議長

１６ 中野康子 ○ 議 長 → → → → → → ※１ 議長

1 0 ７ ９ ７ ８ ７ ７ ９ ７ ８ ８ ６ 1 0 ７ 1 0 ４ 計延べ
名 名 名 名 名 名 名 名 名 名 名 名 名 名 名 名 124名
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質問回数順（ 同数の場合は議席番号順）

１６回 濱崎一輝 １期目
１６回 平口朋彦 ２期目
１６回 大石和央 ４期目
１４回 藤野 守 ２期目
１３回 植田博巳 ２期目
９回 鈴木長馬 １期目
８回 原口康之 １期目
６回 名波喜久 ４年目の途中で逝去
６回 村田博英 ２期目
６回 大井俊彦 ２期目（２年間の副議長在任中は２回）
５回 澤田隆弘 ３期目
３回 吉田富士雄 １期目
３回 鈴木千津子 ４期目（２年間の副議長在任中は２回）
１回 中野康子 ４期目（２年間の議長在任中は０回）
１回 太田佳晴 ４期目（２年間の議長在任中は０回）
１回 良知義廣 ３期目 元議長

○作成責任者 板倉直壽（いたくら なおひさ）
〒 421-0411 静岡県牧之原市坂口２１４２番地１ TEL 0548-29-0954
この表は牧之原市のホームページを見て作成しました。2021.10.27

○今回（2021.10.24）の選挙では、全１６回の一般質問を 1 度も休まなかった平口朋彦議員が、815 票を取りながら次点
で落選されました。その真面目で熱意のある姿勢に対する評価の低さを残念に思います。
また、質問回数の多かった藤野守氏は引退されました。新しい議員の中からこのお二人の心意気を継ぐ方が現れるで

しょうか。
○一般質問をあまりしない議員は、ものを考えない議員、ものを言わない議員になりかねないと思います。一般質問が議
員活動の全てではありませんが、エネルギーを必要とする行為の１つかと思われます。それをしなければ、ただ、椅子
を温めるだけの議員になってしまわないでしょうか。正副議長でもないのに、質問１回のみという議員もい ますが、
いったい何をしていたのでしょうか。

○議長をしたら引退するべきだという人もいますが、私は熱心に議員活動をするならその必要はないのではないかと思い
ます。しかし、この表を見る限り、正副議長の経験者は極端に質問回数が少ないように思われます。元議長の良知義廣
議員は１回のみです。


